

Wir danken von Herzen

Die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgeföhls, die wir beim Abschied von

# Walter Meister



erfahren durften, haben uns tief bewegt.

Allen Verwandten, Freunden und Bekannten danken wir für die vielen tröstenden Worte, Umarmungen und für jeden Händedruck. Innigen Dank allen, die unserem lieben Verstorbenen auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Ein spezieller Dank an Dr. M. Umbricht und das Notfall-Team KSW und die trostreichen Abschiedsworte von Frau Pfarrerin Hafner.

Die Trauerfamilien